



Exporienta
VIRTUAL UAEM

Carrera Contacto

Somos lo que ves
Licenciado en Diseño Gráfico
#somosUAEMéx



Universidad Autónoma
del Estado de México



En una sociedad inmersa en imágenes, el Diseñador Gráfico puede influir notablemente en su entorno, ser el motor de manifestaciones sociales de todo tipo. Por ello la frase del diseñador americano Paul Rand: “Todo es diseño, ¡todo!”

Si una carrera destroza la línea que existe entre el profesionalista y el artista, esa es Diseño Gráfico. Hablamos de **especialistas capaces de detectar y solucionar problemas de comunicación visual** en todos los ámbitos de la actividad humana. El diseño no sólo se enfoca a atraer clientes para que compren un producto; también puede ayudar a eficientar la comunicación entre patrones y empleados, entre el gobierno y la ciudadanía; entre socios de negocios e incluso entre familiares y amigos.

Por ejemplo, cuando realizas un dibujo para obsequiar a un ser querido, estás elaborando una imagen visual para comunicar ciertas emociones que no puedes o no quieres expresar con palabras. Una ilustración, en este caso, mejora la comunicación.

Si piensas que una imagen dice más que mil palabras, seguramente tienes madera de diseñador.

La creatividad es una condición indispensable para que ingreses a esta carrera y puedes desarrollarla de mejor manera cuando te encuentras en contacto con el arte. Por ello, para convertirte en un excelente Diseñador Gráfico deberás mantener una relación constante con el cine, el arte pictórico, la literatura y en general con todas las manifestaciones culturales humanas.

Si te gusta experimentar nuevas vivencias, asumir riesgos a través de innovaciones e ideas ágiles, buscando solucionar un problema; te esperamos para que conozcas más a fondo esta carrera. Durante tus estudios aprenderás a manejar software especializado para la creación de ilustraciones, modificación de imágenes, para el diseño editorial y la maquetación de páginas web. **El contacto con las tecnologías más actuales está garantizado.**

Además, desarrollarás habilidades para abstraer los rasgos esenciales de un objeto, para diferenciarlos y ubicarlos dentro de una propuesta de diseño, para establecer relaciones entre hechos, conceptos y procedimientos, para obtener una solución que permita resolver problemas completamente nuevos.

Pero no todo es creatividad desbordada; también es necesario que seas disciplinado, que tengas conocimiento de las tendencias culturales actuales y de sus perspectivas futuras. El estudio teórico de esta carrera se centra en reforzar estos aspectos.

“Es mejor crear que aprender, crear es la verdadera esencia de la vida.” –Barthold Georg



Ingresas a una de las carreras donde la imagen y la versatilidad, son el eje de grandes proyectos de comunicación

El diseñador gráfico no sólo hace tarjetas de presentación y acomoda los elementos de un anuncio espectacular ¿Piensas que tu futuro económico no pintará muy bien si estudias Diseño gráfico? ¿Sabes cuánto costó el logotipo que usa actualmente la agencia inglesa de noticias ©BBC one? Tal vez te sorprenda saber que, únicamente por el diseño, se pagó más de un millón y medio de dólares.

Y ese no es el único ejemplo. Actualmente, las empresas tienen en gran estima la imagen que reflejan; por lo que el campo de trabajo de los diseñadores aumentará aún más en los próximos años, y ya es uno de los mejor remunerados.

Pero, en el ámbito profesional de hoy en día, en el que tú navegarás en unos años, no todo es zurcir y cantar. *El Diseñador Gráfico debe ponerse al servicio de todo tipo de empresas, funcionar como director de proyectos, relacionarse con clientes, proveedores de materiales, con el público al que dirige sus trabajos* y en fin, administrarse adecuadamente. Estas actividades deberán ser afrontadas con el mismo entusiasmo y diligencia con que se afrontan los aspectos creativos del trabajo y en ellas, *será también su creatividad la que lo lleve adelante.*





Duración

10 periodos (5 años)

Espacio académico donde se encuentra:

Facultad de Arquitectura y Diseño

Cerro de Coatepec, Ciudad Universitaria
Teléfonos: (01 722) 215 4852, 214 04 14 y 214 05 23
E-mail: facarq@uaemex.mx
C.P. 50110
Toluca, México.

Informes

Dirección de Estudios de Nivel Medio Superior

Torre Académica tercer piso,
Cerro de Coatepec, Ciudad Universitaria
Teléfonos: (01 722) 215 5288 y 215 5391
Exts. 1007, 1035 y 1038
C.P. 50110, Toluca, México.



Exporienta
VIRTUAL UAEM

Licenciatura en Diseño Gráfico



Universidad Autónoma del Estado de México
UAEM

| SD



[Ver Mapa](#)

*Información básica con fines de divulgación
¡Compártela!*